

Carlo Eidmann

Kandidatur für den Parteivorsitz



Landesverband Sachsen-Anhalt

Liebe Genossen und Genossinnen,

Ich grüße sie recht herzlich aus dem Kreisverband Burgenlandkreis. Ich habe mich entschlossen, die Partei aus der Krise zu führen. Deswegen sehe ich dazu berufen, als Bundesvorsitzender zu kandidieren. Ich bin weder Mandatsträger noch Funktionär. Darum bin ich in keiner Weise in innerparteiliche Machtkämpfe verwickelt und gehöre keiner politischen Gruppierung innerhalb der Partei an. Ich bin bereit, mit ganzer Kraft dafür zu kämpfen, damit unsere Idee nicht untergeht. Wir haben keine Antworten mehr auf die Fragen der Zeit und keine Ambitionen jenseits von Mandaten und Posten. Ich will euch inspirieren und mitreißen. Wir werden diese Welt zu einem besseren Ort machen, indem wir Menschen und Klassen vereinen. In dem wir lernen, dass der Starke für den Schwachen da ist und die Schwachen zusammen für den Starken eintreten, wenn dieser halt auch mal schwach ist. Taten vor Parolen und echter Zusammenhalt ist das, was wir brauchen. Wir brauchen Realpolitik genauso wie Kampfgeist und Gemeinschaft. Das Bild, das die Partei zuletzt in der Öffentlichkeit abgegeben hat, war eine Schande. Und darum trete ich an die Ideale nach vorne zu stellen und die eigenen Interessen zurück. Als Familienvater von vier Kindern und studierter Biologe weiß ich, wie man die Zukunft baut. Ich freue mich auf eine Antwort. Bis dahin mit freundlichen Grüßen

Carlo Eidmann